

Höchster Kreisblatt vom 27.10.2005

## **Theater für einen guten Zweck**

**Kelkheim.** Das Wohl der Kinder liegt den Mitgliedern des Kiwanis-Clubs weltweit am Herzen. Deshalb stellen sie immer Benefizveranstaltungen auf die Beine – wie nun in Kelkheim. Der Kiwanis-Club Wiesbaden lädt für Sonntag, 6. November, zu einem Theaterabend in die Stadthalle ein. Auf dem Programm steht «Turandot» von Friedrich Schiller, ein tragikomisches Märchen nach Carlo Gozzi. Gespielt und inszeniert wird das fantasievolle Stück von der Theatergruppe Friedrichsdorf. Die Aufführung beginnt um 19 Uhr.

Schon seit mehreren Jahren organisiert der Kiwanis-Club Wiesbaden, zu dem viele Mitglieder aus Kelkheim und der näheren Umgebung gehören, Benefizaufführungen in der Möbelstadt. Diesmal geht es märchenhaft und farbenfroh zu. «Turandot» ist anders als die übrigen Werke Schillers. Es gehört zu seinen letzten Stücken und ist die Überarbeitung eines Komödienstoffs aus dem Jahr 1762, der wiederum auf die Märchen aus 1001 Nacht zurückgeht. Mit den Einnahmen aus der Aufführung unterstützt der Kiwanis-Club Projekte für hilfsbedürftige Kinder und Jugendliche im Rhein-Main-Gebiet. Die Leberecht-Stiftung unserer Zeitung, die sich für behinderte Kinder einsetzt, wurde ebenso bedacht wie das bundesweite Projekt Klasse 2000, das sich die Suchtvorbeugung zum Ziel gesetzt hat. Außerdem findet am Nikolaustag eine Theateraufführung für Kelkheimer Grundschulkinder in der Stadthalle statt, die der Kiwanis-Club ebenfalls sponsert und zu der sich bereits 700 Kinder angemeldet haben.

Die Eintrittskarten für die Aufführung zum Preis von 19 Euro (Schüler 10 Euro) sind bereits im Vorverkauf erhältlich bei der Buchhandlung Herr, Frankenallee 6, und bei Spielwaren Müller, Frankfurter Straße 133. Außerdem können sie bei den Kelkheimer Mitgliedern des Clubs unter den Rufnummern (0 61 95) 6 28 35 oder (0 61 95) 6 18 30 bestellt werden. (sie)